Zuhörer werden zu Sängern

GOSPELCHOR "Contakte" gastiert in der evangelischen Kirche Wallau

WALLAU (red). Der Pop- und Gospelchor "Contakte" aus Nackenheim, teilweise unterstützt von Wallauern, brachte freudige vorweihnachtliche Stimmung in die evangelische Kirche der Ländchesgemeinde. Eineinhalb Stunden lang präsentierte er ein ausdrucksstarkes Konzert mit Pop und Gospels. Fast 50 Sängerinnen und Sänger starteten mit einem kraftvoll gesungenen "Joyful, joyful". Ausdrucksstarke Solistinnen, unter anderem aus Wallau, gaben ihr Bestes: Antje Schneider, Vanessa Brandenburg, Julia Hofmann und viele andere ließen das Publikum eintauchen in gefühlvolle Balladen. Gesungen wurden Titel wie "A star is shining tonight" und "Have yourself a merry little Christmas" oder "Es scheint ein helles Licht weit in die Finsternis".

Höhepunkt war eine "Gesangsprobe" mit dem Publikum für Weihnachten. Im Stehen übten die Besucher, die urplötzlich Mitwirkende waren, das gefühlvolle Lied "Stille Nacht". Motiviert durch eine flotte Moderation sangen über 200 Konzertgäste gemeinsam mit dem Chor. "Das war super, das war mein Konzerthöhepunkt", hätten nach dem Konzert begeisterte Besucher gesagt, freut sich Pfarrer Gerhard Hofmann. In-

teressant war die Verbindung traditioneller Klänge mit ungewohntem Poparrangement. So zum Beispiel, als das "Stille Nacht" des Publikums unvermittelt vom "Silent night" des Chores weitergeführt wurde oder als mitten in dem "Listen to the Angel sing" das traditionelle "Ehre sei Gott in der Höhe" erklang. Pfarrer Hofmann dankte "Contakte" unter der Leitung seines Sohnes Jonathan Hofmann für das wundervorweihnachtliche schöne Konzertprogramm. "Contakte ist nicht nur ein Name, sondern auch Ausdruck für unser gutes Miteinander", sagte Pfarrer Hofmann zum Abschied.



Der Funke springt über: Gospelchor "Contakte" beim Konzert in Wallau.

Foto: privat

Main-Vouinies - Krinier 7.12.2011